



(Foto Llorente)

... Y QUIEREN MAS

Los vecinos de La Gran Habana, incluyendo los de Regla, Guanabacoa, Marianao y el Cotorro, hacen un total de un millón y medio de habitantes. Cada uno de ellos, realiza un promedio de 300 viajes en ómnibus al año. Pero quizás usted que trabaja completa este cupo en sólo dos meses...

Si usted es de los que viajan sólo 300 veces en el año, contribuye con un total de \$19.21 a las cajas de la COA y Autobuses Modernos. Esto sin contar con los dos centavitos de la transferencia...

Los habitantes de La Gran Habana —1.295,542— viajan al año 511.189,272 veces. Y esos 511 millones de pasajeros dejan en las arcas de ambas compañías mucho más de 25 millones de pesos anuales, que descontando los gastos naturales en que incurren, dejan una ganancia total de más de 20 millones de pesos en un año...

Sin embargo, para los 900 mil pasajeros que a diario utilizan ómnibus y autobuses, ambas compañías utilizan sólo 1,588 carros, de los cuales sólo circulan las tres cuartas partes, pues uno de cada cuatro vehículos está roto o inservible...



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA